
jueves, 29 de junio de 2023 | 08:41 | www.gentedigital.es |  

Gente

Kiosko.NET

Todas las portadas de hoy.
Toda la prensa del día.

FUNDAL celebra sus bodas de plata con una gala por todo lo alto

El evento realizado el pasado jueves 22 en La Esfera congregó a grandes estrellas del deporte local e internacional, junto a los últimos alcaldes de Alcobendas. Natasha Lee, Patricia García y Silvia Arderius, socias de honor.

F. Q.
28/6/2023 - 17:37

Un cuarto de siglo, o lo que es lo mismo, veinticinco años de vida. La Fundación Deporte Alcobendas, FUNDAL, cerró el curso 2022-2023 con una gala muy especial. No faltaron los habituales premios, homenajes y reconocimientos a deportistas, dirigentes, instituciones y patrocinadores, pero sobre todo el evento celebrado en La Esfera sirvió para poner de manifiesto la trayectoria más que consolidada de FUNDAL.

La cita sirvió también para ver a los alcaldes alcobendenses de la anterior legislatura, Rafa Sánchez Acera y Aitor Retolaza, y a sus predecesores José Caballero e Ignacio García de



Vinuesa, junto a la nueva alcaldesa, Rocío García Alcántara, que en su discurso quiso poner de manifiesto que "Alcobendas es hoy un modelo de ciudad gracias a la aportación de la gran familia de FUNDAL. Y ese crecimiento también ha sido posible también gracias al apoyo leal del

Ayuntamiento de Alcobendas. Todas las corporaciones municipales se han unido para defender la excelencia deportiva, salvando cualquier diferencia ideológica. En esta Gala renuevo el compromiso de la ciudad de Alcobendas con FUNDAL. Tendréis el apoyo, la promoción y la financiación que sea necesaria para alcanzar la excelencia deportiva".

Las tres socias de honor, junto a la alcaldesa y el presidente de FUNDAL · ÁNGEL RIVAS/ FUNDAL

La nueva alcaldesa adelantó que FUNDAL tendrá todo el apoyo

NUEVAS SOCIAS

Tras la intervención de García Alcántara fueron desfilando por el escenario nombres ilustres, jóvenes promesas y representantes de las empresas que hacen posible la labor de FUNDAL. Uno de los puntos álgidos llegó con el nombramiento como socias de honor de la fundación a Patricia García Rodríguez, figura de la selección española de rugby; Natasha Lee, una leyenda viva del hockey patines; y Silvia Arderius, campeona de la Liga Guerreras de balonmano, quien puso en valor la gran labor deportiva en la localidad.

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

